

## Diduga Terjatuh Disumur, Wanita Muda Ditemukan Meninggal Dunia

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 14, 2021 - 16:23



*Seorang wanita muda S (20) ditemukan meninggal dunia di dalam sumur, merupakan warga Desa Bedagas, Kecamatan Pengadeganan, Kabupaten Purbalingga, (11/11/2021). (FOTO: Pendim 0702/Purbalingga)*

PURBALINGGA—Sore hari pada jam 17.00 WIB, seorang wanita muda S (20) ditemukan meninggal dunia di dalam sumur. Kejadian itu bertempat di Desa Bedagas, Kecamatan Pengadeganan, Kabupaten Purbalingga, (11/11/2021).

Hal itu dibenarkan oleh Serda Indarto dari Koramil 07/Kejobong yang sedang

piket mendapat laporan dari salah satu warga bahwa di Desa Bedagas ada wanita muda yang meninggal di sumur. Untuk itu piket langsung menuju ke Desa Bedagas.

“Benar ada kejadian salah satu warga binaannya yang meninggal diduga meninggal dunia tercebur ke dalam sumur, korban adalah S (20) seorang wanita muda warga Desa Bedagas,” kata Serda Indarto.

Serda Indarto menjelaskan bahwa orang tua korban Tursani (65) pulang dari ladang sekitar jam 16.00 WIB masuk kedalam rumah dalam keadaan sepi yang biasanya ada korban. Tursani mengira korban ikut dengan ibunya di hajatan di tetangga. Setelah ibunya pulang dari tempat hajatan tetangga ternyata ibunya tidak bersama korban. Akhirnya Tursani panik dan mencari di kamar mandi dan melihat penutup sumur yang terbuat dari kayu sudah rusak sehingga ia melihat ke dalam sumur ternyata korban sudah mengapung di dalam sumur.

“Dari petunjuk papan yang patah, maka Tursani membuka tutup sumur dan melihat korban sudah mengapung di dalam sumur,” terangnya.

Tursani (65) warga Desa Bedagas Kecamatan Pengadegan yang juga bapak dari korban menyampaikan bahwa anaknya mempunyai penyakit epilepsi dan di duga penyakit epilepsinya kambuh.

Selain itu, Dari pihak Tim Inafis Polres Purbalingga yang mengautopsi jenazah korban yang disaksikan oleh Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Pemdes serta masyarakat tidak ditemukan tanda-tanda penganiayaan dan di duga terjatuh kedalam sumur karena penyakit epilepsi yang di deritanya kambuh.

(Pendim 0702/Purbalingga)